
 A  CTA  CC08/2024 
 5  DE  JUNIO  DE  2024 

 CONSEJO CIENTÍFICO DEL AREA DE FISICA 
 Acta Nº CC08/2024 
 5 de junio de 2024 
 Sesión ordinaria 

 Acta  CC08/2024  ,  En  Montevideo,  a  los  5  días  del  mes  de  junio  de  2024,  se  reúne  en  sesión  en 

 sala virtual el Consejo Científico del Área de Física. 

 Presentes  :  Investigadores:  Daniel  Ariosa  (Coordinador),  Javier  Brum,  Lucia  Duarte,  Marcela 

 Peláez  y por los estudiantes:  Juan Pedro Tarigo. 

 Secretaria:  Jimena Rodríguez. 

 1.- CONSIDERACIÓN DE ACTAS ANTERIORES: 

 1.1.- Acta CC 07/2024 de la sesión del 22 de mayo de 2024. 

 Resolución:  Aprobar el Acta CC 07/202 de la sesión  del 22 de mayo de 2024. 

 UNANIMIDAD 5/5 

 2.- INFORMES DE REUNIONES DE COMISIÓN DIRECTIVA. 

 2.1.- Acta de Comisión Directiva del 22 de mayo de 2024.El 

 El  Dr.  Daniel  Ariosa,  Coordinador  del  Área  informa  que  la  sesión  de  Comisión  Directiva  del  22  de 

 mayo fue una reunión electrónica para aprobación exclusiva de asuntos de trámite. 

 Resolución:  Tomar conocimiento. 

 UNANIMIDAD 5/5 

 2.2.- Asuntos en el orden del día de la reunión de Directiva del 5 de junio de 2024. 

 2.2.1-  Central:  Fondos  centrales  para  el  año  2024.  Compra  de  computadoras  para 

 estudiantes. 

 Informe  sobre  la  consulta  realizada  a  los  estudiantes  de  PEDECIBA  y  criterios  para  el 

 Llamado 



 Resolución:  Proponer  como  criterio  priorizar  los  estudiantes  que  optan  por  usar  su 

 alícuota  como  parte  de  la  compra  de  la  laptop  porque  es  importante  para  su  trabajo. 

 Solicitarles una justificación del estudiante y su tutor de la necesidad de la laptop. 

 UNANIMIDAD 5/5 

 2.2.2.-  Central:  Llamado al Programa Despegue Científico  2024. 

 Resultado de la consulta a los beneficiarios del llamado 2023. 

 Resolución:  Proponer  un  nuevo  llamado  para  dar  oportunidad  a  los  nuevos 

 investigadores.  En  caso  de  contarse  con  los  fondos  apoyar  que  los  investigadores  que  ya 

 que tuvieron Despegue en 2023 y tengan informe favorable puedan ser prorrogados. 

 UNANIMIDAD 5/5 

 2.2.3.-  Central:  Informes de actuación postdoctoral  recibidos hasta la fecha  . 

 Informe del Dr. Javier Brum para la renovación del Dr. Yamil Abraham. 

 Resolución:  Apoyar  la  recomendación  del  Dr.  Javier  Brum  para  la  renovación  del  Dr. 

 Yamil Abraham. 

 UNANIMIDAD 5/5 

 2.2.4.-  Propuesta  de  modificaciones  en  la  regulación  del  trabajo  administrativo  y  los 

 escalafones administrativos actuales de PEDECIBA (Versión 2). 

 Resolución:  Mantener en el orden del día esperando  el documento. 

 UNANIMIDAD 5/5 

 2.2.5.- Situación en FUNDACIBA. El director informará en sala. 

 Resolución:  Mantener en el orden del día esperando  el informe del Director.. 

 UNANIMIDAD 5/5 

 2.2.6.-  Central:  Propuestas  presentadas  al  “Llamado  de  equipos,  software  y  acceso 

 a bibliografía y a bases de datos 2024”  (  Adj.  ). 

 Resolución:  Mantener  en  el  orden  del  día  y  hacer  consultas  para  la  designación  de  un 

 representante del área para la integración de la Comisión Evaluadora. 

 UNANIMIDAD 5/5 

 3.- ASUNTOS PREVIOS. 

 3.1.-  Solicitud del Dr. Esteban Mato de ingreso como  Investigador. 

 Se solicitó informe a la comisión integrada por los Dres. Alessandro Codello y Hugo Fort. 

 El  Dr.  Esteban  Mato  es  egresado  de  la  Maestría  en  Física  y  Doctorado  en  Física  de  PEDECIBA  y 

 tiene un cargo docente en la Facultad de Ingeniería. 

https://drive.google.com/file/d/12TntgjdOq8Xv_Q0FJUgCF3k-uTjuT8ac/view?usp=drive_link


 Resolución:  De  acuerdo  a  lo  informado  por  los  Dres.  Alessandro  Codello  y  Hugo  Fort  elevar 

 a  la  Comisión  Directiva  con  la  recomendación  de  aprobar  el  ingreso  del  Dr.  Esteban  Mato 

 como  Investigador  Gr.  3  del  grupo  de  Teoría de Campos  del  Área  de  Física  de PEDECIBA 

 .  UNANIMIDAD 5/5 

 4.- ASUNTOS DE LA COMISIÓN DE POSGRADO. 

 (Sale de sala la Dra. Lucía Duarte) 

 4.1.- Solicitud de ingreso a la Maestría en Física del Lic. Roberto Ma Huang. 

 Directora Académica:  Dra. Lucía Duarte. 

 No tiene Orientadores aún. 

 Es egresado de la Licenciatura  en Física. 

 Resolución:  De  acuerdo  con  lo  informado  por  la  Comisión  de  Posgrado  en  su  Acta 

 CP08/2024  aprobar  la  admisión  del  Lic.  Roberto  Ma  Huang  a  la  Maestría  en  Física.  Designar 

 como Directora Académica a la Dra. Lucia Duarte. Elevar a la Comisión Directiva. 

 UNANIMIDAD 4/4 

 4.2.- Solicitud de ingreso a la Maestría en Física de la Lic. Lucía Zanfabro Pasquali. 

 Directora Académica:  Dra. Lucía Duarte. 

 Directora de Tesis:  Dra. Lucía Duarte. 

 Es egresada de la Licenciatura  en Física. 

 Resolución:  De  acuerdo  con  lo  informado  por  la  Comisión  de  Posgrado  en  su  Acta 

 CP08/2024  aprobar  la  admisión  de  la  admisión  de  la  Lic.  Lucía  Zanfabro  a  la  Maestría  en  Física. 

 Designar  como  Directora  Académica  y  Directora  de  Tesis  a  la  Dra.  Lucia  Duarte.  Elevar  a  la 

 Comisión Directiva. 

 .  UNANIMIDAD 4/4 

 (Entra a sala la Dra. Lucía Duarte) 

 4.3.- Solicitud de ingreso a la Maestría en Física de la Lic. Noelia Olivera Rodríguez. 

 Director Académico:  Dr. Gonzalo Tancredi 

 Director de Tesis  : Dr. Gonzalo Tancredi. 

 Es egresada de la Licenciatura  en Física 

 Resolución:  De  acuerdo  con  lo  informado  por  la  Comisión  de  Posgrado  en  su  Acta 

 CP08/2024  aprobar  la  admisión  de  la  admisión  de  la  Lic.  Noelia  Olivera  a  la  Maestría  en  Física. 

 Designar  como  Director  Académico  y  Director  de  Tesis  al  Dr.  Gonzalo  Tancredi.  Elevar  a  la 

 Comisión Directiva. 

 .  UNANIMIDAD 5/5 



 5.- ASUNTOS ENTRADOS. 

 5.1.-  Planteo del Dr. Ariel Moreno. 

 Resolución:  Encargar  al  Dr.  Daniel  Ariosa  la  redacción  de  la  nota  solicitada  por  el  Dr.  Ariel 

 Moreno. 

 .  UNANIMIDAD 5/5 

 5.2.- Evaluación de Investigadores 2024. 

 En el  Acta CC19/2022  se resolvió: 

 c)  En  el  segundo  semestre  de  2024  se  realizará  una  instancia  de  evaluación  para  evaluar  a  los 

 investigadores que en esta oportunidad se renovaron por dos años y medio. 

 d)  De  acuerdo  al  informe  de  la  Comisión  Evaluadora  hay  varios  investigadores  en  los  que  se 

 observa  una  muy  buena  proyección  de  futuro.  Se  resuelve  que  en  oportunidad  de  la  evaluación  de 

 2024 serán también evaluados aquellos investigadores gr. 3 que soliciten ser promovidos a gr. 4. 

 Resolución:  Mantener en el orden del día. 

 .  UNANIMIDAD 5/5 

 6.- Asuntos entrados luego de enviado el orden del  día. 

 6.1.- Computadora para la Secretaria del área  . 

 Resolución:  Aprobar la compra de una laptop para uso  de la Secretaria del área. 

 .  UNANIMIDAD 5/5 

 Dr. Daniel Ariosa 

 Coordinador 

 Área de Física PEDECIBA 


